

ハ
文
ト
文
調
報

第1467号
昭和五十年
六月九日
月曜日發行
Diretor
Koiti Mori
Redator
S'ho ho
Miyatake
Rua 10 de
Noyvembro 88
C.Post.112
Fone: 340
BASTOS
E. S. P.
Anual
CR. #
55.00
Adiant.

溫
室

内戦は無法
求援も無法

○表題が無法論のようだか、他国之内敵内乱に陥るするな、という程の意味を二つの面から眺めて見ようといふ試みである。

○戦争は古代から現代に到るまで想もことなく続いているが、外國と戰う場合と、國內で同民族鬭争する場合もある。

古代において、エダヤ(北)イスラエル(南)は分れ

乾物・カンヅメ・穀類・清涼飲料水・
食料品一切・ガス・ガスフォン・冷
蔵庫・酒類・水道用具・電気用具・金
物・炊事道具・陶磁器・等々、
◎ 店頭の郵便ボストは局の遠い方の為
に用意致しました。

CASA TARODA

Rua Ad. Barros 175 Fone: 16 Bastos

太郎田屋吉右衛門

卷十六 番

けた例はいくつもある。どの多くは何れも征服領と戦利品の獲得にあつた。

うずこぼされてしまう。

年代はずつと後になるが、アフリカの北岸地中海に面したカルタゴとローマとの戦い。ホエニ战役でローマ軍に敗れたカルタゴ（フェニキヤ人）は女

卷之二十一

○これらは、歴史上の一例であるが、他国を侵略したもので、無法も無法、自衛力のない国は強国の餌食となり、金銀財宝は奪われ、征戰鬪争までか捕虜となつて連れ去られ、奴隸にされてしまう、虎に襲られた羊のようなもの、文句のもつて行き場もな

のようにならじや、何處にいたいとおもひたが、さうしたる
とした。いわば大規模な強盜團といつてよいだろう。
○蒙古のジン・キユカンは、もつとひどい殺戮をやっ
てゐる。當時としては大軍五万の騎馬隊を以つて西
進し裏海黒海附近の諸国、遠くローマをも衝かんと
してゐるが、ロシア、ドイツ辺を荒しまくり、到る
處で殺戮をくり返している。彼うは占領地に蒙古國

○この外、アレキサンダー大王のギリジヤ帝国、ローマ帝国の樹立、その他、他国を征服して版図を拡

2

○以上例に引いた国際戦の数々は、仕掛けた方は自らの意図であるが、やうれん方す全く災難と、う外

は、力のあら国は何とでも理屈をつけて非力な國をかすめるので國際連合へ加盟し、無茶な戦争を仕掛けられた場合提訴し「連合」が和解せしめる方法をとつてゐるので、往古のような理不尽な戦争と

いうものは此の後は起らなければならぬ。
○だが、中東情勢などは、まだイスラエル対アラブ
諸国の関係が冰解してゐるわけではなきかう、何と

も云えぬが、これは利害關係よりも、感情問題が主であり、ユダヤ人を地中埋め、モードニスルなどう憎しみをエッジとシリアガ放棄せぬか。

宿命的なライバル感情としてのころのである。世界は広いかイスラエルに一と塊りの土地を与えようと、いう国はなし、又イスラエルは神から与えられたと信するエルサレムを中心とするカナンの地でなければいけないのだから、始末がわるい。中東問題は、たとえ戦争になつても無法とは云えない。イスラエルにとつては命かけの問題だし、パレスチナ難民にとつては、イスラエルは目の敵かただし、全くむずかしい問題もあるものだ。こりや、アラブさんに目をつぶつてもううより仕方のない問題だろう。いつまでも解決のつかぬ情勢ではあるが、米ソ二大國が心を合せて指導するより道はあるまい。

○以上のべた国際戦争の外に、自国内に起る内戦問題がある。いわゆる革命戦である。支那でいえば、周を秦が倒し、唐を宋が倒し、宋を元が倒しといふ政権把握の歴史をくりかえしてゐるが、これらの内戦はつい三十年前までつづりこいたのであるが、現在の毛沢東政権は故蒋介石政権を打ち破つて中華人民共和国となつたものだが、これは明らかに共産党の勝利である。

○ソ連を取り巻く衛星国があつて、ソ連が一層光
ていろように、中共にも衛星国が必要となつてき、
北朝鮮があり、南ベトナム、カンボジヤ、がその下
に入つた・又近くラオスがその仲間にに入るだらう。
南ベトナムなどは十数年も北ベトナムと対抗し、
アメリカの援助によつてもち戻しきたが、遂に本
年四月にどどめを刺されてしまつた。

このように、政権の争奪は、近代では共産が民主かという形で行われ、国際戦、理か非かと同様の疑問が投げかけられる。昔はそういうイデオロギーなしに相手から政権を抜きとることだった。

○日本でも足利尊氏は、九州から數千の兵を率い、瀬戸内海を船航して添川に上陸し、楠正成の軍を打ち破つて京都へ入り、御醍醐天皇を吉野に追放して天下に号令するに至つた。これは史家も國民もひとしく義憤をこ悔しがつた。

NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Adm. Barros 213 F

TAKAMI SHIBATA Rua Adh. Barros 213 Fone 154

ステレオグラバードル(録音機)
完全立体音響ノステレオとのまゝの物凄い迫力、
現代のジスコもテトロもステレオでなければ半分
の価値しかありません。お試聴下さい。

超小型電子計時機
小型ながら驚く可き高性能ノ高級数学まで解決
する計算機、正確無比、故障知らずの堅牢さ
世界中の高級腕巻時計

ガスライタ各種、電気力ミソリ各種、
8ミリ撮影機、映写機、遠距離操作幻
燈機、めがね、ゆびわ、銀器、陶磁器
装身具、写真機、室内装飾品、宝石類
ラジオ・蓄音機・

ルア アデマル デバロス ニニ 番地
レロジヨアリア タカミ

柴田時吉店

卷之三

是か非かなど云つて、いふ問題ではなし。しかしこうした例は日本に沢山あるのではなく、御醍醐天皇は追放したが、京都に別の天皇を擁立して古野朝と一期交替で、かわるかわる天皇をいただくような頗る珍奇な道を開いてゐる。天皇の位を欲しからず、政權だけて満足していた。以降、織田、豊臣、徳川、いずれも政權には目が有かたが、皇室には忠誠を以つて接してゐる。

○ベトナム戦は要するに内戦ではあつたが、これにアメリカが介入したのが「いらめお世話の焼豆腐」だつた。アメリカの力の過信という奴で、インドシナあたりが赤くなつては困るという米式見解のもとに手出しをしてみたが、最後には投げ出してしまつた。だから、ベトナムに足をつっこむと身体ごと引すり込まれるという警告を無視して、ちよつかいを出した罰である。他国の内戦に手を出すのはよろしくない。インドシナではカンボジヤからラオスに到るまで赤くなリつつありとすれば、タイに基地をもつアメリカは、タイの赤化を防ぐために又々一肌脱ぐであろうか。

テレビはカラーチーム

だが、腐つても鰯いやアメリカだ。乗組員三十九人、船もろともぶんどられて黙つて居られるもの。キリスト教より四世紀ほどおくれて出発している。やない。サイゴン・ブノンペンと相次ぐ陥落で相当彼はキリスト同様神の申し子だと自称し、コートラン頭へ来こいるアメリカの神經を逆撫であるような真かその聖典で、人道の教典、王道の聖典として厳似をするとは、カンボジヤ政府もいかげんなものい戒しきが多い。

だ。アメリカが海兵を送つたり、港湾を爆撃したり、「山よ来れく、さひて、山がこうちへ来なかつたするのは当然である。フォード大統領が掌を上げるう、こうちから山へ遁づいてゆく」という穢極的なのは、左もな話だ。売られたケンカは買うべきであるものである。一夫四妻というのも有名である。公平〇ところでインドネシアにはまだタイランシア・ビに极つこじける愛と貧力があれば、四人近の女性をルマ・マライアなど民主国があるが、ぱつぱつと妻とすることができるという規律がコートランにある赤化するのであろうか。本国にとつては憂慮のたうだから、こそこそと妻を団つたりする必要はないのである。

次には韓国問題が控えている。一九五〇年の朝鮮ばならぬ規律もあって、いかなる階級の人も、その戦争は勝負なしの停戦のままである。いつ、いかな時間かくると、一せいに平身低頭して礼拝するキッカケで、三十八度線を起えてどつちかか攻め忙しいかうといつて一寸と頭をさげるだけでは許込んでくることはあり得る。時期が時期だけにアメされぬのである。

リカも神経質になり、国防総省から北朝鮮にへんなアラブの成長期は歐州各国より文化の度が遙かに真似をすると、ベトナム介入などとちがつて徹底的高く、サラセン文化といえば、高度の文化だつたと金日成北主席の返答がふるつてゐる。

「それどころか、こつちは今田植でこんてこ舞いたし、遠くはベルシャ方面まで範囲をひろげていて、韓国では朴正熙大統領は北の脅威で國論統一にやサラセン帝国を打ち建て、マホメット教を以つてきとなり、学生に軍事教育を義務つけた。朴さん治國の策とした。だからマホメット教ぐういになるにとつては、やりよくなつたかも知れぬ。」

こつちやあ痛くもかゆくもないの、バリバリツんとさせられてしまう。

○とにかく戦争は無法だ。程程なしに無法である。

宗教と人寄せ (二)

(前号よりつづく)

○宗教にも種類が多く一長一短、どれが兄々ら弟やうの状態だが、一風変つたのはマホメット教であろう。マホメット教は(回教)サウジアラビアのメツカが本山で、範囲は全アラブ諸国、東はシリア、イラン、イラク、西はエジプト、スー丹、リビア、アルジェリア、モロッコなどのアフリカ北部諸国。その他インドや南洋諸国にも入り込んで基督教、仏教と共に三大宗教の一つとして勢力を張つてゐる。支那、朝鮮、日本にあまり入つてこないようだ。

宗 教 と 人 寄 せ

（前号よりつづく）

○宗教にも種類が多く一長一短、どれが兄々ら弟やうの状態だが、一風変つたのはマホメット教であろう。マホメット教は(回教)サウジアラビアのメツカが本山で、範囲は全アラブ諸国、東はシリア、イラン、イラク、西はエジプト、スー丹、リビア、アルジェリア、モロッコなどのアフリカ北部諸国。その他インドや南洋諸国にも入り込んで基督教、仏教と共に三大宗教の一つとして勢力を張つてゐる。支那、朝鮮、日本にあまり入つてこないようだ。

系 著

例年の如く演芸会の出場申込み受付を開始して居ります。奮つて御参加下さい。

○芝居・軽演劇・日本舞踊・洋舞・剣舞。
奇術・唄・万歳・その他。

締切 六月三十日
受付場所

前 山 商 店
長 橋 バ ー ル

もちろん初代の頃の回教と、現代のそれとは多少の推移はあるだろうが、アラビア服が二千年の間にうち尚常用されこいるとすれば、コーサンを現代風に都合よくかえるわけにもいくまい。キリスト教徒がエルサレムへ参詣することを生涯の希望としたように、回教徒のメカ力詔りは年々盛んに行われ、近年は石油がお手のものなので、飛行機による団参加なかなか盛んだどうな。

○吾々の現在の生活では、とうていマホメット教及びその奉信者の生活を知ることは無理な相談だか、マスカラーラやヴェールで顔を包んで他の男に見せない習慣の女性開放も容易なものではないらしい。

○「創価学会」という言葉は、はじめて新聞で見たとき何をする団体だろうかと思つた。それが日蓮宗の一派と判りはしたが、何と慶應の宗派名だろうと吃驚したものだた。近頃また名がかわつて、日蓮正宗（せいしゅう）とかいうどうだか、まあ、ここでは創価学会としておく。

日蓮宗の中にも二派三派あるさうだが、何故何派にも分れるのか知らぬ。本派とか正派とか名乗るのか、自分のところが一番本物だという誇示では力があるか。

創価学会は十年ぐらい前、ブラジル邦人層に伝わり、伝導力が強かつた。それは「折伏」（シマクフク）という伝道法であつたかと思う。一人の会員が友人知己を訪問して、入会を勧説するわけだが、並大抵の勧説ではない。議論にでもなればお手のもの、忽ち説き伏せてしまひ。相手が手強いと見ると、先輩を伴つて来て強引に「折伏」するわけである。その熱心さは感心するが、しさか当てられるわけでもあろう。恐しかられ、うちに来たらどうしようなどと心配する。とつて喰われるわけではないが、シャクフクされるのも辛いからであろう。

こういう伝道法で忽ち多くの会員を獲得したが、どういうわけか、シャクフクをやめて明朗な団体運動（？）に変つていったようである。三千人、四千人といふ多數の男女が並んで花の形、又は文字、模様を織りなすのである。ちがつた色のシャツを着て適当に並ぶわけだが、デモンストレーションとしてかなり美しく、効果的であろう。去る四月首都ブラジリアで遷都祝いの行われた時、何千人かの会員男女が出かけて喝采を博したといふことである。

○学会は、お題目を唱えろ時以外は宗教奥くない感じがするし、東京本山（本部）の会長池田大作先生は出家という印象のない、極めて智的な明るい感じのする人のようだ。ただ外の宗旨が宗教運動一本に絞つこいるのに、学会では（日本）公明党という政治団体と表裏の関係にある。ある。

御願

百六

来る七月二十七日、二十八日の両

全伯相撲大会

が

開催されますか、わがバストスからも泊。パウリスタ相撲連盟より選ばれた選手三名が参加出場することになりました。

つきましては、その経費獲得のために同好会員の者が御無心に参上いたしますから、その節は何分の御協力を賜わりたく、謹んでおねがい申しあげます。

バストス相撲同好会主話人

各 位

移転御挨拶

私はこの度び家庭の事情により、バストス日本荘を、グランジ・伊藤在住の村上和夫氏に譲渡することになりました。

顧みますれば、昭和八年入植、昭和五十年迄の四十二年間、アルト区の皆様に大変御世話になりました。感謝しております。誠に有難う御座りました。

私は今、長女宅、伊藤構三郎宅に御世話になり、老後をたのしく送りせて頂いております。又は一々参上御礼を申し述べる可きですがその意を得ず、週報紙上をかりて御挨拶に換えさせて頂きます。

五月二十八日、バストス郊外、イアラリ道組合村

伊藤 精三郎宅に、乙
西 忠 良

四百万以上の票田を政治に使い、家院に代議士を送り込んで、選舉毎に太っていった。宗教が国政を私の心臓が小康を得ていても薬を遠ざけている。食うというような拙難のあつたせいか、数年前から創価学会と公明党とは全く別な関係となつてゐる舞前である。

一時は既成政党を食つてしまふかに見えたが、所詮大政党にはなれないだろう。学会員が、これまでのようない急増率を示すのは無理、現在がピークであらうからだ。

それにして、四十数名の代議士を送り出せる零田にのし上げる力を僅々二十年でこらで作り上げたことは、目醒しい行績といわねばなるまい。

日本の雑誌にもよく、ブラジル事情の紹介があり、コロニア内に創価学会や、生長の家の活動情況が口絵写真になつていろいろくらいいである。

糸

音

完

生駒先生のお便り

(1)

(サウト会の皆様へ)

富田 八郎

年が明けたらゆつくりお便りする約束が、一月早くから恵の亭主西山良作が得体の知れぬ重病で、度々地獄の入口を覗くものですから、私共までおろおろして下さい。延引今日に至り申訟ありませんでした。おわび申上げます。昨日やっと持ち直して来てホッとして居ます。幸い私共夫妻の健康は心配ございませんから御心配願います。

皆さんから度々、沢山のお手紙戴き乍ら御返事を怠っこしましたので、今日はお返事をまとめろ心算でゆっくりお便りを書くことにします。

さて、今年は一月二月割に寒い日が続き、雪もよく降り、私は冬ごもりの態宜しく、外出せず火鉢をかかえ、ストーブに囲りついて運動不足。陽ざしもようやく春めいて来ましたから、今後はせいいせい歩いたり庭や畠の手入れをして身体を動かさねばと思つています。心臓病には寒さは大敵らしい。あれこれと、薬を飲むより、温くしておとなしくしているのが一番らしい。出来るだけ薬を用いるのは、私の持論ですが、恵の亭主は患者をかかえている間業医。仲々、休養出来ないものですから、ついつい手邊にあるあれこれの薬を飲んだり注射したりで一時抑えしていたのですね。私の見る所、今度の病気も一種の薬害だらうと思います。大学病院の医者連中も、本人も、病因がつかないのですよ。対症療法をあれこれやってやつと保たせて來てゐるようなものです。偉そうな顔をしていても、現代医療なんできまだまですね。薬と毒は紙一重です。薬を過信してはいけません。

適當な運動、食事、休養で健康を維持すべきです。私の生涯に忘れ得ぬ有難い年でございました。若い時から苦労と共にして来た妻に、せめて生きていろ間に一度樂しさを味わつて貰おうと計画した結婚四十五年記念旅行でしたが、サウト会の皆様、特に、中川夫妻、高橋夫妻、中村夫妻、松村夫妻、又に、中川夫妻、高橋夫妻、中村夫妻、松村夫妻によられから半歳経つて了いましたが、一九七四年は

薩

です。呵々。

私共の生涯に忘れ得ぬ有難い年でございました。若い時に一度樂しさを味わつて貰おうと計画した結婚四十五年記念旅行でしたが、サウト会の皆様、特に、中川夫妻、高橋夫妻、中村夫妻、松村夫妻、又に、中川夫妻、高橋夫妻、中村夫妻、松村夫妻によられから半歳経つて了いましたが、一九七四年は

あれから半歳経つて了いましたが、一九七四年は

Kumoto

Oficina TUPA E.S.P.

Av. Tambo 550, Fone: 1948

⑨

各種冷蔵庫並びに家庭電気器具類一切

の修理を承つております。御用の節は

ツパン市、ダニダタモイオ、五五〇番地へ

又は電話一九四八番へお問合せ下さい。

迅速丁寧、確実、安価のツパン市

久本修理工場

良い苗木は森元農場

○ 果樹

ラマボルテ・ギオン坊・タウバテ

○ 葡萄

リイタリア P-6・モスカット

○ 梨

ニアガラ・巨峰などいろいろ

○ 杏

○ 桃

○ 黒松

○ 赤松

○ ツツジ

○ サツキ

○ リンゴ・コリ・フランジル種
○ イヌ・ペカン・イス・マカダナ
○ 梨・外鉢物・寄植鉢・いろいろ

○ 黒松・赤松・ツツジ・サツキ各種
○ 椿・外鉢物・寄植鉢・いろいろ

○ 椿・外鉢物・寄植鉢・いろいろ

FLORA BASTOS

COMÉRCIO DE

T.MORIMOTO & FILHOS LTDA

Seção Esperança Bastos - Res. Rua Duque de Caxias 524-F. C.Post.171 Fone 29

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

サンパウロ、リオ・バラナの三州に亘って御案内をいたき良くなつた。ラジルの現状を確め得たのはリアから四百キロも南方のカルダス、ノーバスから有難いことでした。又、再度に亘るバストス訪問で車を飛ばして出迎えに来て下さったのには全く感激は、山中三郎御夫妻と萩原、塙飽、弘田、北谷の御夫妻が親身の御世話して下され、全くわが家に在る思いでございました。私が倒れたので、ア、マッショード時代親交のあった木村孝太郎さんの子息、木村医师の懇切なる診療を受けたのも奇縁と申すべきでありました。塙飽、盛合君達のお負担りで、私達がア、マッショード、モンタルヴァン植民地時代の柳次氏、矢野満氏と当時の掌童森本喜一郎、段野勝の両名とブルテンテ市で四十二年振りの再会は誠に思外の喜びでした。この両氏両君がサウーデを故郷とするサウーデ会の皆さんの中の樂りのよう、モンターヴィンを心の故里とする人達に呼びかけてなつかしい集会を持たれることを望んで止みません。

バスの集会は夜間でしたのに、前回もお目にかかり、たなづかしい皆さん五十名が、ツパン・オ、クルス・リーノ、ボリス・ドラセーナの各地から集つて下さり、新顔として、ブルテンテから高橋アヤ子（現姓、中川）ツパンから中元みち枝さんに抱きつかれてびっくりしましたよ、うれしかった。又、左吉博君がブラジリアの案内を約束して下さったので居博君がブラジリアに参りました時、約束通りす出迎えて

、ブラジリアの町でお仕事と思っていましたら、後

ラボラトリオ開業お知らせ

最新式エレトロニカ検診機等一切の検査器具を完備し、現代医学を駆使して皆様の健康状態検診に（血液、尿、便、その他）の精密検査を行って居ります。

昼夜営業致しておりますから、御都合のよい時間にお出下さい。

医学士 "松崎昇" (生物化学士)
LABORATORIO SÃO CAMILO
ANALISE CLÍNICA

Direcção Dr. Noboro Matsuzaki

ATENDE-SE DIA E NOITE
Rua Carijós 449 Fone 2645 TUPA E.S.P.

自覚症状のない長潜伏期間がある——
その潜伏期間中、早期に発見して治療に当れば殆ど百%全治し、然も簡単な治療ですむが、自覚症状が出ては、ます恢復は困難となる。
成人病は文明病ともいわれ、日々増加しつつある。また普段に健康の人ほど犯され易く、且つ重症となりやすいことが証明されている。
現在の處では重症成人病は恢復は0%に近い恐しく病氣で、長い潜伏期間の後七十歳位で発病するとも、前内閣總理佐藤榮作氏が証明している。

成人病の早期発見は非常にむずかしい。最新式の検診機と専門の技術を必要とするこは言をまたない。年齢四十歳から六十歳までの方は、一年に二回乃至一回の定期検診は必要であろう。当ラボラトリは、その成人病発見の必要なあらゆる機械を設備して診察に当つております。

お仕事の都合上御多忙な方は、夜間でも都合のよいときにおいで下さい。

ツパン市サンカニコ

ラボラトリオ松崎医院

左居君の妹みつちゃんは後日、娘さんと二人でサンパウロの宿に来て下さいましたが、昔のやせっぽかしさになつたな、これは幸ちゃんがわざわざ私たちをみつちゃんに報せに行って下さったのだと聞きました。これまたうれしい再会でした。

それにしてもバストスで貴方達の御両親で恩情に入られた方が多く、誠に心淋しい思いで、来るのが遅かった嘆きがございました。何と墓行の並んだごとに定かならぬ人達の多くあるのを知り、戦争中、戦後に番号札だけ残して四散してしまわれた人達、行方不明の方々が多かった生活をまざまざ見せつけられた思いで、バストス各校の対抗競技に大活躍をしてくれました。バストス各校の対抗競技に大活躍をしてくれ、合宿の炊事でも献身的に忙ってくれた山本テツちゃんのお墓では、若くて亡くなり可愛さぞうにと涙が止りませんでしたよ。又、お墓も建て不得ず、墓地の番号札だけ残して四散してしまわれた人達、行方不明の方々が多かった生活をまざまざ見せつけられた思いで、

以下次号へ

死 亡 通 知 並 に 会 葬 御 礼

母、大名門スミエ(七十歳)儀、嘗病氣のため聖市サン
タカト、ヅに於て療養中薬石効なく去る五月三十日午後十
一時五分長逝致しました。直ちに遺骸をバスドス自宅に
移し翌々六月一日午前十時出棺、バスドス墓地に埋葬致
しました。

此儀生前御厚誼頂きました専知の皆様へ謹んでお報せ申
しあげます。

追つて葬儀に際しましては御多忙中遠路懇々御会葬下さ
れ且又御丁重なる御香料並びに花輪等御供え下され有難
く厚く御礼申上げます。

実は一々御廻拜肩の上御礼申上げねばなりませんが取込
中その意を得ませず、甚だ勝手乍ら賄儀紙上を以て御礼
の御挨拶に代えさせて頂きます

一九七五年六月二日

カスカソタ区

喪主 大名門 和政

同子利

遺族

親戚 友人

一和

同子利

カスカソタ区御 同様
バストス連合仏教婦人会 様
カスカソタ区婦 人 会 様
バストス南木本願寺 様
プラビスコ株式会社 様
バストス在住各 様

シネマ日本沈没鑑賞のしおり

何故日本列島が沈没するか？

(1)

来る七月十九日午後二時、夜九時半。二十日午後二時、夜九時半、二十一日夜八時からの三回にわたってシネ・バスで上映される東宝映画「日本沈没」鑑賞について、何故日本が沈没するのか、そんな馬鹿氣なことがあるか、なかには、日本は船じゃない。浮き島でもない、沈没なんかしてたまるものか、と思う人もあるに違いない。しかし学理的には沈没は、あり得る現象が起りつつあるのだ。

この映画の原作者、小松左京氏は小説「日本沈没」の中で、世界中の学者の説を掲載しており、映画の方でも明細に説明があるとのことだが、専門上の専門用語が多くなり、学理的に難解の所が多い。小説の一回ぐらし読んでも合点のゆかない所が多いので、ここに、何故この映画が世界中で問題になつたかを極く判りやすく平凡に説明をすることとした。

○しかしこの説明は、学理的専語や、天体力学・地質学の説明は一切省略して、学問上でなく、唯判り易く説明することにした。

太陽は大きな火のかたまりで太陽の表面では番歎に核爆発をくりかえしつつ、高速度で廻転しながら燃えているが、何千億年か前に、太陽が勢いよく廻転しているため、少しづつちぎれてふつ飛んで行ったが、その飛び離れた火のかたまりが、地球となり、火星となり、金星、土星などになり、現在でも太陽の周囲を廻っていることは小学校で学んだ。

その地球もはじめ火の玉であったが、何百億年か経過する間に地球の表面から冷えていった。地が冷えると地球を取り巻いている空気も冷えて気圧が高くなり蒸気となり、さらに冷えて雨となつて地表に降りそいで地球を冷えさせた。

地球は冷えろに従つて縮んで小さくなつていた。

縮んで小さくなると、地球表面にひびき出来、低いところでは海となり、高い所は陸地となつた。

地球の中心部はやはり火であるが、地球が縮んでくると、その圧力で火が地殻を破つて地表へ噴き出すから、噴出すたびに地殻のやわらかいところが沈没する。この沈没するのは、地殻のやわらかい海で、その海でも、よけいにやわらかい所が沈没して、深いところでは一万メートルも深い溝が出来ていて、これを海溝といふ。そして、大きな地震発生のたびに日本はこの海溝の中へ崩れ込んで行くので、土佐湾も伊豆半島の近辺も音海溝に崩込んだ。つづく

慰靈祭お知らせ

○来る六月十八日午後八時
○綜合会館に於て

A V I S O

Para as almas dos exploradores de Bastos será realizada a Missa no dia 18-06-75 no KAIK M., portanto esperamos o comparecimento de todos para a esta MISSA. antecipadamente agradecemos

**バ
ス
ト
ス
開
拓
先
駆
者
の
慰
靈
祭**

バ
ス
ト
ス
繁
榮
の
礎
とな
れ
た
方
々
の
靈
を
慰
め
て
あ
げ
ま
よ
う
。

六月二日

日伯文化協会

移転おしらせ

当会計事務は左記の場所に移転致しましたから、従来通り御引立下さいますようおねがい致します。

○新事務所

太郎田商店ミニシ部のあと、柴田時計店の下階りです
開業、閉業の願書作成、納税に閑する手続き・農家簿記代理
商業会計事務、労働手帳、外国人登録等一切、代書事務
迅速に処理致します

**オルガニゼーション
バステンセ事務所**

電話 四一九一

Organização Bustense de Contabilidade S/C Ltda.

Contabilidade - Aberturas e Encerramentos de Firmas - Expedientes Gerais

LUIZ CARLOS PASSI JOSÉ MORENO DIAS

CRC 74026 CIC 305250208

CIC 238.258.528

Rua Adhemar de Barros Fone 491 Bastos E.S.P.

ルア フテマル デ バーロス

週報俳壇

(4) 選者 織田系音

晩年の読書三昧 秋 煙
ケッシャーダ 岩湯泉に登る怪談
ケッシャーダ マット際まで宣煙

双樹

一鉢の朝顔めでて一佳人
芋虫の備えなければまろぶのみ
そなえあれば斧をかかげていはむり

梅農

秋燕瀧の飛沫を衝いて霜が
虹を生む瀧のしぶきや秋晴るる

真水

大野分急かかりし杣の家
ケッシャーダ 届る男の胸毛濃し
搖る乳膝にこぼる野分かな

マリア

日本式及フランス式
墓碑

石材美術彫刻類一切製作

リリマリ

FABRICA DE GRANITO

Av.Rio Branco S/n C.Post 23 Tfone 515
ADAMANTINA E.S.P.

大西文吉

郵函二十三番
電話五十五番

人四石碑五場

白龍碑

老の手のふるえる文の秋灯
大家族まかなう烟の種茄子

米子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

深井戸のつるべ飛ばせろ舜袞かな
草薙に隠る種茄子白ちやけ

南大子

牛を呼ぶ声遙かなり野分中
野分道馬上に手綱しかと取り

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

南嶺

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

仙舟

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

耕兩

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

南嶺

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋の燈明き家
野分道馬上に手綱しかと取り

たれ子

秋灯下日系尼僧諦経終う
家事よろず嫁にまかせて種茄子
大家族まかなう烟の種茄子

米子

種茄子紫紺一筋のニリたろ
住人の変り秋

BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO S.A.

Há pessoas que não dão muita importância ao dinheiro do Fundo 157. Essas pessoas, ano após ano, perdem uma excelente oportunidade de fazer um bom investimento.

O Fundo 157 é tão importante como letras de câmbio, títulos do governo, caderneta de poupança, etc.

E pode render tanto ou mais que esses outros investimentos.

O dinheiro do 157

Vai voltar para você.

A plique-o com a solidez BANSPA.

BANESPA

Um Grupo Financeiro
Com Idéias Modernas.

バンコド エスター
デ サンパウロ S.A.

至急、斬新で確実なるサンパウロ州
銀投資グループを御利用下さい

一五七基金は次の様な特典があります。
州債。為替手形・貯金通帳・或いは
種なる方面に投資されて貴殿の手許
に戻つて来ます。

一五七 基金(貯金)について

大方の人達は、一五七基金にして無
関心であります。是等の人達は、毎年
此の画期的な投資をお忘れになつて
いませんでしようか。

金（貯金）について

酒監督	コランギー塔	香山美子	ヒヨーキラズ
団 今 子	森田健作	伴淳三郎	八時
凡時半 跡者	山本迪夫	藤本 孝	右へ黙糸 左へ漫糸、などが上りか高麗成就、
酒井和歌子	田村栄二	田村栄二	
克 刑	・	・	

八時
とく
本郷功次郎　五味竜太郎
荒巻潤　城健三郎
藤村志保　伊達三郎

人間の生き得る
土地なのか？

Aviso de Cine Bartos

六月八日(日)九時半 九日(月)八時
東映アフリカ、残酷告飢餓人生
総天 東宝 総天
六月十日(火)十一日(水)両夜とも八時
アフリカの難民六百万人の飢と喝との生きの地獄このむだらし現実に太陽も顔をそむけた
六月十三日(金)八時 十四日(土)九時半
松竹寅次郎 然色 恋やれ
総天 兄ちゃんは恋をしたんじゃねえんだ、あの人があなせになればいいな、と、どう頑つただけだよ
六月十五日(日)九時半 十六日(月)八時
大映 然色
六月十七日(火)十八日(水)両夜とも八時
松竹総天然色
本郷功次郎と藤巻潤の本格的柔道映画の決定版!
滿願旅行 濑川昌清監督 フランキー堺 香山美子 ヒュー・キラズ
大映 荒巻潤 今子 令子 森田健作 城健三郎 伴淳三郎
総天 藤村志保 伊達三郎
六月十九日(金)八時 二十一日(土)九時半 監督 山本寅夫
東宝 新克利 酒井和歌子 藤本孝
総天 北林奈栄 田村奈巳
然色 今井健一
ギヤン闘屍體がまた一つ、美しい娘がかくみつく、迷の連續殺人(朝日二十六)小野田元小尉帰還